

Le président cubain examine la marche du programme pour l'informatisation de la société



La Havane, 15 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a examiné ce vendredi la marche du programme pour l'informatisation de la société au cours d'une réunion avec des responsables du secteur.

A cette occasion, il a souligné que ce processus et les projets d'infrastructure et de services numériques entraîneront une augmentation de l'efficacité, de la productivité et du rendement dans plusieurs secteurs.

666 salles d'Internet fonctionnent dans tout Cuba. Dans le cadre du programme pour l'informatisation de la société, le ministère des communications et la compagnie des téléphones ont mis en place 752 parcs Wifi pour faciliter l'accès sur Internet.



Radio Habana Cuba